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  Date :   Mardi 24 novembre 2015 
  Heure :  18 h 30 
  Lieu :  École du Carrousel – Salon du personnel 
 
 
Présents :  Madame Amélie Chiasson (parent) 

Monsieur Christian Montpetit (parent) 
Madame Julie Rinfret (parent) 
Madame Véronique St‐Charles (parent) 
Madame Stéphanie Fournier (parent) 
Madame Mélanie Bourgeois (représentante du personnel de soutien) 
Madame Annie Pontbriand (directrice) 
Madame Lucie Durocher (enseignant) 
Madame Caroline Charland (enseignante) 
Madame Dominique Sévigny (enseignante) 
Monsieur Pierre‐Luc Gibeault (enseignant) 
Madame Huguette Levesque (responsable du service de garde) 

 

1. Organisation 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la réunion à 18 h 35. 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour (reçu par courriel). 

Ajout de 2 points en « Varia » : 

5.1  Projet cour d’école 

5.2  OPP 

Adopté à l’unanimité. 

1.3 Nomination d’un ou d’une secrétaire d’assemblée. 

Madame Chiasson se porte volontaire pour être secrétaire d’assemblée. 

1.4 Lecture et adoption du procès‐verbal du 6 octobre 2015 (reçu par courriel). 

Modifications à apporter au procès‐verbal : 

1) Madame Chiasson sera le substitut au comité de parents.  

2) Ajouter Monsieur Pierre‐Luc Gibeault aux présences. 

3) La date de réunion du 5 décembre est remplacée par celle du 15 décembre. 

Proposé Monsieur Montpetit, appuyé par Madame Levesque. 

Adopté à l’unanimité. 

1.5 Suivi au procès‐verbal 

Pas de suivi. 
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2. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 

3. Points de décision 

3.1 Budget du conseil d’établissement 2015‐2016 

Le budget d’opérations est de 354 $. Nous devons penser à une façon de pouvoir 
l’utiliser.  

Un  spécial  vin/fromage  sera  organisé  pour  la  réunion  de  décembre.  Le  comité 
organisateur  de  fête  sera  composé  de Madame  Sévigny, Madame  Lévesque  et 
Madame Pontbriand.  

3.2 Bilan 2014‐2015 

Madame Pontbriand présente les résultats obtenus pour la convention de gestion 
et de réussite éducative 2014‐2015. 

3.3 Convention de gestion 2015‐2016 

Madame Pontbriand présente  les objectifs  fixés dans  la convention de gestion et 
de réussite éducative pour l’année 2015‐2016.  

Proposé par Madame Bourgeois. Approuvé à l’unanimité. 
 

3.4 Plan de lutte à l’intimidation et la violence 

Le document a été remis à chacun à la dernière réunion. Madame Pontbriand nous 
fait un résumé de son contenu.  

Proposé par Madame Fournier. Adopté à l’unanimité 

4. Points d’information 

4.1 Compressions budgétaires; suivis 

Partage de déficit des  charges  communes :  le  conseil des  commissaires a décidé 
que  le  déficit  des  charges  communes  sera  payé  par  les  surplus  budgétaires  des 
écoles,  conseils  d’établissement,  conseil  des  commissaires,  comités  de  parents, 
comité consultatif EHDAA.  

Jusqu’à maintenant, le budget va bien. À la révision budgétaire, nous devrions être 
en mesure de récupérer un peu d’argent. L’orthopédagogie en mathématique sera 
priorisée.  L’an  dernier,  le  service  de  garde  était  déficitaire.  Cette  année,  nous 
avons  un  très  bon  surplus  et  serons  en mesure  de  rembourser  les  15 000  $  de 
déficit de l’année dernière. 

4.2 Service de garde – Information / consultation 

Le  service de garde va bien,  tout  fonctionne  très bien.  L’équipe est bonne. Suivi 
suite à l’augmentation du prix chargé aux parents pour les journées pédagogiques : 
la moyenne reste  la même malgré  le fait que  l’on prévoyait une nette diminution 
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de  fréquentation.  Les  journées pédagogiques à  l’école  sont  très appréciées et  le 
besoin de faire des sorties se fait moins sentir. 

4.3 Comité de parents – Information / consultation 

Les parents  se  sont abstenus de voter pour  la  reconduction de  la protectrice de 
l’élève étant donné qu’aucune documentation n’a été fournie pour juger du travail 
de Madame Rousseau. 

Les politiques de  transfert des élèves  sont actuellement en  révision.  Les parents 
sont très mécontents des conditions actuelles.  

4.4 La vie à l’école – Information 

 Remerciements  fait  à Monsieur  Gibeau,  enseignant  en  musique,  pour  son 
activité guitare offerts aux élèves de 6e année. 

 L’activité « où est Charlie », personnage représenté avec le visage de Madame 
Annie semble très appréciée par les élèves. 

 Les boîtes pour  les denrées non périssables de Noël, en collaboration avec  le 
Club Optimiste de Varennes, sont en place. Ce sont les élèves de 5e et 6e année 
qui se sont occupés de décorer ces boîtes.  

 Tutorat des élèves de 2e année par les élèves de 5e et 6e année. Les tuteurs ont 
adoré l’expérience et les enseignants de 2e année sont très satisfaits.  

 De très bonnes nouvelles pour Noël s’en viennent. À suivre… 

 Une  boom  aura  lieu  demain,  mercredi  25  novembre,  pour  l’activité 
récompense. Merci à Monsieur Frédéric pour sa participation à  l’organisation 
de Just Dance. 

 Belle  initiative par  les enseignants de 4e année qui ont  installé  les  tables de 
multiplication  sur  les  contremarches  de  l’escalier  pour  aider  les  élèves  à 
mémoriser. 

 Le projet de  science de 3e  année, bibite mécanique,  a été  très  apprécié des 
élèves. Une classe a présenté son projet aux élèves de 6e année. 

 Les  classes  d’adaptation  scolaire  font  du  zumba  à  tous  les matins  depuis  le 
passage  de  la  caravane  du  Défi  Pierre  Lavoie.  Les  élèves  préparent  une 
présentation qui sera divulguée au mois de mai prochain, lors de l’introduction 
des cubes énergie. Ils sont très motivés à bouger. 

4.5 Convention de gestion – Information 

Point retiré. 
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5. Varia 

5.1 Projet cour d’école 

Le comité se rencontrera le 16 décembre prochain. Il y a possibilité de partenariat 
avec  le  ministère  dans  le  cadre  de  la  mesure  « embellissement  de  la  cour 
d’école ».  Cette  demande  sera  présentée  en  septembre  2016  et  nous  pouvons 
espérer l’argent en 2017. 

5.2 OPP 

Madame St‐Charles et Madame Pontbriand se sont rencontrées avant  la réunion 
du CÉ. Un plan de match a été élaboré.  

Un  courriel  sera  transmis  aux parents pour  les  informer de  la mise  sur pied de 
l’OPP.  

Une  première  activité  est  prévue  pour  février  2016.  L’objectif  est  d’établir  une 
belle collaboration avec l’équipe‐école. 

6. Clôture de la réunion à 20 h 27 

 

 

 
       
Signature de la direction    Date 

 
       
Signature de la présidente    Date 


